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成田国際空港の更なる容量拡大と
周辺市町の均衡ある発展を目指して

成田空港周辺市町議会連絡協議会

　6月15日、空港対策特別委員会は、成田国際空港の視察を行いました。

　成田国際空港㈱職員の案内により、供用開始が10月22日に前倒しとなった滑走路

2500m化に向けた北伸滑走路延長工事現場を視察しました。また、７月30日に供用開始

される東側誘導路を視察し、今まで交互通行で離陸までに時間がかかっていたものがこれ

により時間短縮されるとの説明がありました。空港視察後には、多古町住民の利用が増え

ているという芝山鉄道利用者駐車場の視察を行いました。

空港対策
特別委員会
空港視察

　5月18日、ANAクラウンプラザホテル成田において総会が開催

されました。空港周辺の４
※

市5町の議会議員など約50名が出席。

平成20年度決算や平成21年度予算等が認定・可決されました。

また、空港と地域の共生・共栄を目指し、４つの決議文が採択さ

れました。

４つの決議書を提出

　成田空港周辺の4市5町の議会からなる「成田空港周辺市町議会連絡協議会」では、今年度も次のよう
な４つの決議書を関係機関に提出しました

❶航空機の安全運航の徹底に関
する決議（抜粋）

　成田国際空港は、昭和53年の開港
以来、30年以上の長きにわたり大き
な事故が一度も無い、「世界でも有数
の安全な空港」として運用されてきた。
　ところが、今年３月23日早朝、
中国広州発の貨物機が着陸時に炎上
し、乗員２名の尊い人命が奪われる
という悲惨な事故が起こり、近隣自
治体を驚愕させた。航空機の安全運
航は、共生・共栄に向けて地域住民
の理解を得るためにも確実に確保さ
れなければならない。この度の事故
は、その根幹を揺るがす事態であり、
徹底的な事故原因の究明と再発防止
対策を強く要望する。

❷完全民営化後の成田国際空港
の環境対策・地域共生策の実 

施に関する決議（抜粋）
　成田国際空港は内陸空港としての
宿命から、騒音問題などマイナスの
影響については、周辺地域がこれを
引き受けることにより、空港と地域
の共生が図られてきた。
　新東京国際空港公団から成田国際
空港㈱となって６年目となり、現在
も完全民営化に向けて準備中であ
る。完全民営化にあたっては、株主
優先の利益追求に走ることなく、騒
音・環境対策、地域共生策等が適切
かつ確実に実施されるよう強く要望
する。

❸成田国際空港の機能拡充に関
する決議（抜粋）

　現在、成田国際空港は、平行滑走
路の2500ｍ化を目指した北伸整備
を進め、空港容量の拡大を図ってい
る。さらに、平成22年度開業目標の
成田新高速鉄道が開通すると、都心
部とのアクセスが大幅に改善され、
成田国際空港は、国際拠点空港とし
ての機能を着実に整備しつつある。
しかしながら、成田国際空港がアジ
アのゲートウェイとしての役割を担
い、将来にわたり首都圏の国際航空
需要に対応していくためには、更な
る機能拡充が望まれる。
　今後も引き続き、空港周辺の均衡
ある発展と住民福祉の向上につなが
る欠かせない施設として、空港の機
能拡充と、それにふさわしい都市づ
くりのため支援を強く要望する。

❹過激派暴力集団によるテロ行
為の排除を求める決議（抜粋）

　成田国際空港は、開港以来わが国
の「空の表玄関」として重責を果たし
てきた。これまで関係者は完全空港
化に向け、民主的な手法による諸問
題解決に全力を傾注してきたところ
であり、空港及び周辺地域の更なる
発展を期待しているところである。
　しかし、過激派暴力集団は依然と
して「空港廃港」を唱え、実力闘争・
武装闘争を主張しており、今後平
行滑走路の2500ｍ供用開始を捉え、
暴力的破壊活動が懸念されるところ
である。これらの暴挙は、法と秩序
の破壊、民主主義社会への挑戦であ
り、断じて許すことはできない。
　テロ・ゲリラ事件は地域住民を不
安に陥れる極めて悪質かつ卑劣な犯
罪行為であり、過激派暴力集団に対
し断固たる姿勢で臨み、地域社会の
安寧と秩序維持のため、徹底した取
り締まりを強く要望する。

国土交通省・千葉県・成田国際空港㈱へ提出
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芝山町議会・多古町議会連絡協議会
多古町で総会を開催
　この協議会は、芝山町議会と多古町議会が協力して地域の発展

を図り、地域住民の生活環境や福祉の向上を図るため、政策での

意見交換や関係機関への要請等を行っています。

　5月27日開催された総会では、平成20年度決算や事業報告及

び平成21年度予算並びに事業計画が審議され可決されました。特

に平成21年度においては、

現在建設が進められている

圏央道の推進を図りながら、

両町の地域における要望を

取りまとめ国交省に提出す

ることにしました。

千葉県町村議会議長会定期総会開催
　去る６月１日、第57回千葉県町村議会議長会定期総会が開催さ

れ、多古町議会から土井清司議長が出席しました。総会には、森

田知事も出席され、千葉県の発展

のため地方議会の果たす役割や重

要性について述べられました。

　本会は、町村議会の円滑な運営

と地方自治の振興発展を図ること

を目的として、県内の町村議会議

長で組織されております。今回の

主な議題は、各郡町村議会議長会

から提出された要望事項が審議さ

れ、国及び千葉県に対し、要望書

の提出を行うことにしました。

※ 4 市 5 町（成田市・富里市・山武市・香取市・多古町・芝山町・神崎町・横芝光町・栄町）


